
Conseil municipal du mardi 18 mars 2025 à 20H30  

  

Présents :     

Le Maire : Gilles CHAROLLAIS   

Les adjoints : Gilles HOUSSIN, Serge ORLUC, Christine SATTA,   

Les conseillers : Renaud LACK, Maryline CANIVENQ, Thierry LEE, GARRIGUES 

Fabienne ; Aurelie SELBIGER ,Thierry ICHARD 

Procuration :   

Patrick ROCHY, procuration Gilles HOUSSIN 

Absent(s) : CAPDEVILLE Anthony, MANZOCCO Sandrine, MATHIEU Christophe, 

FAUROUS Fatma 

 

10 présents, 11votants  

Ouverture de la séance : 20H35 

Désignation du secrétaire de séance : Christine SATTA  

   

1- Approbation du compte rendu de la réunion du 18 février 2025  

 

Votes :    11 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 

 

 

2- Présentation et approbation du compte financier unique du budget annexe – année 2024  

Le Maire ne prend pas part au vote 

 

Investissement : 
Dépenses :  Prévu : 7 804,00  Réalisé : 6 478,26 
Recettes  Prévu : 7 804,00   Réalisé : 1 449,90 
 
Fonctionnement : 
Dépenses :  Prévu : 14 017,00   Réalisé : 5 284,13 
Recettes : Prévu : 14 017,00   Réalisé : 14 033,09 
 
Résultat de clôture de l'exercice 
Investissement : -5 028,36 
Fonctionnement : 8 748,96 
Résultat global : 3 720,60 

 

 

 



Votes :    10 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 

 

3- Présentation et approbation du compte financier unique du budget principal – année 2024  

Le Maire ne prend pas part au vote 

 

Investissement 
Dépenses :  Prévu : 1 153 078,00  Réalisé : 139 792,42 
Reste à réaliser : 704 866,00   
 
Recettes Prévu : 1 153 078,00  Réalisé : 44 126,33 
Reste à réaliser : 367 084,00 
 
Fonctionnement  
Dépenses :  Prévu : 1 350 347,00  Réalisé : 598 541,75 
Recettes :  Prévu : 1 350 347,00  Réalisé : 1 349 404,74 
 
 
Résultat de clôture de l'exercice 
Investissement : -95 666,09 
Fonctionnement : 750 862,99 
Résultat global : 655 196,90 

 

Votes :    10 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 

 

4- Affectation des résultats de 2024 

Budget annexe : 

Vu l’excédent de fonctionnement de : 8 748,96 et vu le déficit d'investissement de : 5 028,36 

Il est décidé d’effectuer l’affectation des résultats comme suit : 

 

Affectation complémentaire en réserve (1068) 5 028,36 

Résultat reporté en fonctionnement (002)  3 720,60 
 
Budget principal : 
Vu l’excédent de fonctionnement de : 750 862,99 et vu le déficit d’investissement de 
95 666,09 et le déficit des restes à réaliser de 337 782,00 
Il est décidé d’effectuer l’affectation des résultats comme suit : 
 
Affectation complémentaire en réserve (1068) 433 448,09 
Résultat reporté en fonctionnement (002) 317 414,90 
 

Votes :    11 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 



 

5- Examen d’une déclaration d’intention d’aliéner  

Le maire propose de ne pas exercer son droit de préemption urbain au profit de la CAGV 

sur l’immeuble cadastré D30 et D615, sis à PECH DE FARGUES, d’une superficie de 

2441m² 

 

Votes :    11 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 

 

6- Personnel communal : Création d’un emploi de secrétaire général(e) de mairie  

Suite à la publication de la loi n°2023-1380 du 30 décembre 2023 visant à améliorer le 

métier de secrétaire de mairie le terme « secrétaire de mairie » a évolué en « secrétaire 

général(e) de mairie » et le niveau de recrutement en catégorie B à partir du 1er janvier 

2028. Il est proposé de créer l’emploi de secrétaire général(e) de mairie à compter du 1er 

avril 2025 

 

Votes :    11 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 

 

7- Ecole : Accueil de la ronde à vélo à La Croix-Blanche  

A l’occasion de la 31e édition de la ronde Cyclo USEP la commune est sollicitée pour 

organiser la halte déjeuner le jeudi 19 juin 2025. M. le Maire propose de préparer un pique-

nique pour les 181 participants.  

 

Mme SELBIGER ne prend pas part au vote 

Votes :    10 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 

 

8- Avis à donner sur modification de la circulation des véhicules sur le Chemin de Boussorp pour une 

phase expérimentale 

M. le Maire souhaite recueillir l’avis du conseil municipal pour expérimenter une 

circulation à sens unique sur le chemin de BOUSSORP. Il propose d’interdire la circulation 

de la rue CALLISTO vers l’avenue des PYRENEES. Il précise qu’un arrêté de police sera 

pris en ce sens. 

 

Votes :    11 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 



 

Questions diverses : 

 

Choix du film pour le cinéma sous les étoiles : 

1/Un petit truc en Plus 

2/Moi, Moche et Méchants 4 

 

Fin du conseil 22H22 


